



Appartement 3 pièces 65 m²

3 300 € /mois CC

↳ 65 m²

🏠 3 pièces

📍 Paris



Type d'appartement	T3
Surface	65.00 m ²
Pièces	3
Chambres	2
Salle de bains	1
Salle d'eau	1
WC	2 Indépendant
Étage	1
Epoque, année	1885 Ancien
État général	En excellent état
Chauffage	Gaz Individuel
Cuisine	Aménagée et équipée, Coin cuisine
Ameublement	Entièrement meublé
Ascenseur	Non
Cave	Non

Référence LA1982, Mandat N°92208 A1-PARIS-APARTMENTS vous propose une location meublée d'un appartement 3 pièces de 65 m² dans le 6^{ème} arrondissement au cœur du quartier Odéon, arrêts Odéon à 1 minute à pieds. L'appartement situé au 1^{er} étage sans ascenseur, se compose de deux chambres, une salle de bain avec toilette, une salle d'eau avec toilette, d'un petit séjour et kitchenette. Lumineux, calme, poutres apparentes, triple vitrage, hauteur sous plafond, pied à terre idéal, Bail Code Civil (Personnel ou professionnel). Nous contactez pour plus d'informations.

ENGLISH : A1-PARIS-APARTMENTS offers you a furnished rental 2 BEDROOM / 2 BATHROOM 65 m² APARTMENT in the 6th arrondissement in the heart of the Odéon district, Odéon stops 1 minute walk away. The apartment located on the 1st floor without lift, consists of two bedrooms, a bathroom with toilet, a shower room with toilet, a small living room and kitchenette. Bright, quiet, exposed beams, triple glazing, high ceilings, ideal pied à terre. Contact us for more information.

Mandat N° 92208. 150 €/mois de charges forfaitaires. Dépôt de garantie 3 300 €. Nos honoraires : http://apartments2.netty.fr/fichier-144-0K8pA-honoraires_transaction_vente_location_gestion.pdf

Les points forts :

- Calme
- Lumineux
- Triple vitrage



A1 PARIS APARTMENTS
6 rue des Bernardins
75005 Paris
+33 18 62 60 20 4



Andy LECUYER
info@a1-paris-apartments.com

06 83 45 09 33



SARL au capital de 10000 € • SIRET 53306023200022 • TVA FR5533060232
Document non contractuel